

# 都立葛飾商業高校 バドミントン部

■ ニュースレター Vol.16-03

こんにちは。葛飾商業高校バドミントン部です。

都立橋高校にお邪魔をして、**11月12日(土)**は都立橋高校と、**23日(水・祝)**は都立橋高校・都立芝商業高校と練習試合を行いました。**12月**に行われる**東京都商高連バドミントン大会**に向けた良い練習となりました。



# 都立葛飾商業高校 バドミントン部

■ ニュースレター Vol.16-01

**こんにちは。葛飾商業高校バドミントン部です。**

**4月から1年生が加入し、今まで以上に気を引きしめて部活をしていこうと1人1人が思いながら部活動をするようになりました。**

**3年生は5月の団体戦が最後の大会となりましたが、1年生を入れ、新体制として、また一からチームを作り上げて頑張っていくので応援よろしくお願いします。**



■ ニュースレター Vol.16-02

**こんにちは。葛飾商業高校バドミントン部です。**

**7月17日(日)は都立橘高校におじゃまをして練習試合を行いました。翌、18日(月・海の日)には都立江東商業高校をお招きして練習試合を行いました。**

**夏休みの合宿や練習に向けて、多くのことを学ぶことができました。東京都高等学校バドミントン新人戦Ⅰ部大会兼関東選抜大会都予選大会に向けた良い練習となりました。**